

## CCOO consigue paralizar el ERE de Talher

Talher en Puertollano ha presentado ante la Delegación de Trabajo una carta de desistimiento del ERE para 10 de sus 11 trabajadores.

El Ayuntamiento de Puertollano se ha comprometido con la empresa a en el mes de septiembre abonar parte de la deuda que tiene con ella.

Comisiones Obreras ha conseguido paralizar este expediente tras agotar todas las vías de diálogo con las partes.

### GRUPO LIBERBANK

#### Movilizaciones por los traslados a Asturias

Las organizaciones sindicales con representación en el Grupo Liberbank, (Cajastur-CCM, Caja Extremadura y Caja Cantabria) continúan movilizándose en contra de la irracionalidad de los traslados de cincuenta empleados inicialmente desde Levante, Andalucía, Madrid, Canarias y Toledo a distintas poblaciones de Asturias.

La empresa no ha paralizado la medida sino que, únicamente, ha suspendido por unos días los traslados por "problemas administrativos".

Los sindicatos han convocado concentraciones para el 30 de agosto a las 12.00 horas ante las oficinas principales en Toledo, Oviedo, Cáceres, y el 31 en Santander.

## ELECCIONES SINDICALES LOS DÍAS 29 Y 30 DE AGOSTO

# CCOO aspira a ampliar su mayoría en GEACAM para consolidar el sector

La próxima semana se celebrarán elecciones sindicales en GEACAM para elegir a 81 delegados y delegadas sindicales. CCOO que en el anterior proceso electoral obtuvo 40 delegados, aspira a obtener la mayoría absoluta para seguir mejorando la profesionalidad y las condiciones laborales de sus 2.600 trabajadores

El secretario general de la Federación Estatal Agroalimentaria de CCOO, Jesús Villar, su homólogo en Castilla-La Mancha, José Sánchez de los Silos, y el secretario general de CCOO de Castilla-La Mancha, José Luis Gil, destacaron esta semana en rueda de prensa los logros obtenidos en GEACAM desde el anterior proceso electoral en la mejora de las condiciones laborales de los 2.600 trabajadores y trabajadoras del sector forestal en nuestra región y manifestaron la apuesta del sindicato por seguir avanzando en esta dirección.

Sánchez de los Silos manifestó que CCOO ha mantenido un primer contacto con el nuevo director gerente de GEACAM, Pedro J. Ruiz, y que en un principio todo indica que se va a abrir un diálogo permanente con los sindicatos.

**CONVENIO.** En estos momentos se está negociando el convenio de estructura de GEACAM que afecta a trabajadores técnicos, asistencias técnicas y administrativos, más de 300 personas en total. Tras las elecciones sindicales, Comisiones Obreras trabajará para que este convenio, cuyo eje central es la estabilidad en el empleo,



se cierre lo antes posible. El secretario regional de la Federación Agroalimentaria insistió en que el objetivo de CCOO es que en 2013 se negocie un convenio único para todos los trabajadores de GEACAM.

**JUBILACIÓN ANTICIPADA.** El secretario de la Federación Estatal Agroalimentaria hizo hincapié en la inclusión de los trabajadores de prevención y extinción de incendios forestales en el catálogo de actividades de naturaleza penosa, tóxica, peligrosa o insalubre para establecer coeficientes reductores para acceder a la jubilación anticipada. CCOO ha realizado una campaña para conseguir este objetivo, la cual ha obtenido el respaldo de todos los trabajadores y trabajadoras del sector en nuestra región.

Asimismo, Villar emplazó al Gobierno central a que considere prioritaria esta cuestión y se incorpore al colectivo forestal en el citado catálogo de actividades.

Los trabajadores y trabajadoras de ASPRONA y AFAEPS prosiguen con las movilizaciones para exigir el cobro de sus salarios. Los meses pasan y los trabajadores, cuya situación cada vez se hace más insostenible, siguen sin

cobrar y sin saber cuando van a hacerlo. Desde Comisiones Obreras confiamos en que la Junta de Castilla-La Mancha tome las medidas necesarias para que ASPRONA, AFAEPS y otras organizaciones sin ánimo de lucro que prestan

servicios esenciales e imprescindibles para la sociedad no tengan que cerrar sus puertas por su falta de sensibilidad, dejando a las personas más necesitadas de atención sin esos servicios.

## Huelga en ASPRONA el próximo 6 de septiembre

Esta semana se ha celebrado el acto de mediación previo a la convocatoria de huelga en ASPRONA, que acabó sin acuerdo. ASPRONA manifestó a los sindicatos Comisiones Obreras y UGT que la situación de impago de salarios a los empleados es fruto de la falta del abono de las subvenciones comprometidas por la Junta de Castilla-La Mancha, y que a día de hoy no han recibido ningún ingreso, ni saben cuando lo van a recibir.

Esta situación afecta a más de 400 trabajadores

y trabajadoras que llevan sin cobrar desde el mes de mayo, y a más de 1.200 familias y usuarios de toda la provincia.

Es la primera vez en los cincuenta años de historia de ASPRONA en la ciudad de Albacete que se ha producido un hecho de tal gravedad, siendo la responsabilidad última de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, cuyos impagos en ésta y otras entidades sociales y empresas está generando que cientos de trabajadores y trabajadoras no cobren sus salarios.

### Concentración de los trabajadores de AFAEPS

Los trabajadores y trabajadoras de AFAEPS en Albacete han vuelto a concentrarse esta semana frente a la sede de esta asociación para reclamar sus salarios y pedir a la Junta que solvante la deuda que tiene con AFAEPS para que ésta les pueda pagar sus nóminas.